

El PRC presenta mañana a los candidatos de Ribamontán al Mar y Monte, Riotuerto, Marina y Medio Cudeyo, Entrambasaguas, Liérganes y Miera

En el Auditorio de Orejo, a partir de las 20,00 horas

Santander, 1 de mayo de 2023

El secretario general del PRC y candidato a la Presidencia de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, presidirá mañana el acto público de presentación de los candidatos regionalistas a las alcaldías de Ribamontán al Mar, Ribamontán al Monte, Riotuerto, Marina de Cudeyo, Medio Cudeyo, Entrambasaguas, Liérganes y Miera.

La presentación tendrá lugar en el Auditorio de Orejo a las 20,00 horas y contará con la intervención de la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, que será la encargada de presentar a cada uno de los candidatos y candidatas.

De este modo, aspiran a la reelección los alcaldes de Ribamontán al Mar, Francisco Asón, Ribamontán al Monte, Joaquín Arco, y Riotuerto, Alfredo Trueba.

Por su parte, la actual alcaldesa de Medio Cudeyo, María Higuera, y el actual alcalde de Miera, José Miguel Crespo, confían en recibir el apoyo de sus vecinos para continuar con su labor al frente de la Alcaldía de sus respectivos municipios, si bien es la primera vez que optan a la elección. Ambos recibieron durante este mandato el bastón de mando de Medio Cudeyo y Miera de la mano de sus compañeros Juanjo Perojo y Tarsicio Miera, respectivamente.

Por último, los candidatos de Marina de Cudeyo, Jesús Lavín, y de Entrambasaguas, Emi Samperio, es la primera vez que lideran la candidatura del PRC en sus ayuntamientos; mientras que Jose Ortiz repite como candidato regionalista en Liérganes.